

# BII Serahkan 50 Beasiswa untuk Mahasiswa UGM

Tuesday, 09 Desember 2008 WIB, Oleh: Gusti

---

PT Bank Internasional Indonesia Tbk. (BII), Jumat (5/12) jalin kerjasama dengan UGM dalam program pemberian beasiswa kepada 50 mahasiswa, Anugerah Mahasiswa Berprestasi serta penyediaan dana riset untuk mahasiswa. Penandatanganan Kerjasama dilakukan oleh Presiden Direktur BII Henry Ho, Rektor UGM Prof. Dr. Ir. Sudjarwadi, M.Eng dan Ketua Dewan Pembina Yayasan Karya Salemba Empat (KSE) Mirza Adityaswara di ruang Multi Media, Kampus UGM, Bulaksumur, Yogyakarta.

Pelaksanaan kerjasama dilakukan melalui Yayasan Karya Salemba Empat, sebuah organisasi kemasyarakatan nirlaba di bidang pendidikan yang fokus pada upaya membantu terselenggaranya pendidikan, termasuk memberikan beasiswa, guna meningkatkan kualitas sumber daya manusia bangsa.

“Di bidang pendidikan, tahun ini kami juga masuk ke tingkat perguruan tinggi mengingat pendidikan tinggi merupakan jenjang penting sebelum seseorang memasuki dunia kerja,” kata Presiden Direktur BII, Henry Ho. “Adalah penting memberikan dukungan kepada mahasiswa-mahasiswa yang berpotensi dan berprestasi sehingga mereka dapat menyelesaikan pendidikannya dengan baik dan menjadi pribadi-pribadi terbaik bagi orang-orang di sekitarnya,” tambahnya.

Rektor UGM Prof. Ir. Sudjarwadi, M.Eng Ph.D mengatakan, UGM mengucapkan terima kasih kepada BII dan Karya Salemba Empat yang telah memberikan beasiswa dan penyediaan dana riset kepada mahasiswa berprestasi UGM. Menurut Rektor, dukungan dari BII ini mempunyai arti penting dalam peningkatan peluang bagi mahasiswa untuk memperlancar studi dan berprestasi.

“Diharapkan para penerima dana dari BII dapat membawa amanah berkarya sejalan visi UGM yang ditutup dengan kalimat “mengabdikan kepada kepentingan dan kemakmuran bangsa”,” katanya.

Ketua Dewan Pembina Yayasan Karya Salemba Empat (KSE) Mirza Adityaswara mengemukakan, kepedulian korporasi seperti BII ke dunia pendidikan akan membantu terbentuknya generasi muda Indonesia yang produktif bagi tercapainya masa depan Indonesia yang lebih cerah. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

---

## Berita Terkait

- [388 Mahasiswa Sekolah Vokasi Terima Beasiswa](#)
- [16 Mahasiswa UGM Terima Beasiswa Mitsubishi UFJ Foundation](#)
- [800 Mahasiswa UGM Terima Beasiswa Bidik Misi Tahap II](#)
- [25 Mahasiswa UGM Terima Beasiswa Toyota](#)
- [20 Mahasiswa UGM Terima Beasiswa POSCO TJ Park Foundation](#)